

# こころ

ひたちなか市立勝田第二中学校 生徒指導だより



令和6年1月9日発行

～ 新年明けまして おめでとうございます ～

## ☆ 1月の生活目標

- 1 夢や希望、目標をもって、新年をスタートさせよう。
  - ・最終到達目標とスモールステップ
  - ・令和5年度の締めくくりと新年度のための準備
- 2 規律ある生活をしよう。
- 3 冬季の健康管理に努めよう。
- 4 基本的な感染症対策を徹底し、継続しよう。



令和6年がスタートしました。みなさんは、新年にあたりどんな目標を立てましたか。後期後半はまよめの学期だけではなく、進学・進級に向けた大切な「接続」の時期でもあります。4月の進級・入学時に立てた目標は達成できつつあるでしょうか。軌道修正をはかりながら、自身の課題を一つ一つクリアし、次のステージでスムーズなスタートができるよう、準備をしていきましょう。

がんばれ  
受験生!



### ～～受験期の生活について（3年生へ）～～

受験生のみなさんにとって、最も大切な時期がやってきました。私立高校の推薦入試や一般入試が始まります。これまでの定期テストや実力テストとは異なり、高校や高校が指定する会場で受験することとなります。当日は、自分の責任で指定された会場に、指定された時間までに行かなければなりません。会場を担当する高校の先生方も初めてお会いする方ばかりのはずです。いつもと違う雰囲気そして緊張の中、受験することになります。緊張するな、心配するなといったもいつもどおりでいることは難しいかもしれません。また、受験の日だけきちんとして、普段の姿や言動が表れます。そして、高校の先生方は、その姿をしっかりとチェックしていることも知っておくといいと思います。とにかく、今までやってきた学習の積み重ねを信じて、「元気な挨拶、明るい笑顔」で頑張ってください。私立高校の受験は一つ目の節目です。県立高校の受験日までリズムを崩さないことが大切です。

### ～～学びを大切に（1・2年生へ）～～



1・2年生は、1月11日（木）と12日（金）に学力診断のためのテストが実施されます。これは、それぞれの学年のこれまで学習した内容がしっかりと身に付いているかを確認するために実施されるテストです。1年生は中学校1年分が、2年生は中学校の学習内容の3分の2が身に付いているかどうかを確かめる機会となります。苦手な部分、できないままにしてしまった部分を謙虚に反省して学び直すためにこの時期に行われます。テスト実施前の学習や対策も大切ですが、テストが終わってからの「個々の学び直し」が大切です。返された答案や問題用紙を大切に保管し、何回かやり直してみましよう。ぜひ、がんばって取り組んでみてください。

### 1月のスクールカウンセラーの予定

スクールカウンセラー 山崎さおり先生の1月の来校日は、1月11日（木）と25日（木）になります。相談や悩みなど聞いてほしいことがあれば、担任や学年主任、部活動顧問、生徒指導主事（大久保）など、話しやすい教師にお伝えください。二者面談だけでなく三者面談などにも対応しています。また、保護者の方のみの相談も可能ですので、遠慮なくご連絡ください。



※二たまご相談室（校内オンライン相談窓口）でも、随時相談を受け付けています。